

BAB III

HUBUNGAN MERTUA–MENANTU DALAM RUMAH TANGGA BURUH PABRIK

A. Masyarakat Desa Dradahblumbang Kecamatan Kedungpring Kabupaten Lamongan

1. Kondisi Geografis Dan Monografi

Sejarah Desa Dradahblumbang tidak terlepas dari sejarah masyarakat Kelurahan Dradah dan Kelurahan Blumbang. Desa ini awalnya terbagi menjadi 2 Kelurahan Dradah dan Kelurahan Blumbang dengan 2 kepala desa yaitu kepala Desa Blumbang yang bernama Truno Sarip dan kepala desa Dradah bernama Niti Leksono dengan masa jabatan antara tahun 1919-1922.

Pada saat itu Kelurahan Blumbang hanya memangku 1 wilayah yaitu di Dukuan Blumbang dan Kelurahan Dradah memangku 4 wilayah yaitu Dukuan carangbang, Dukuan Dradah, Dukuan Tarik dan Dukuan Sempu. Pada tahun 1922-1982 Kelurahan ini dijadikan satu dengan nama Kelurahan Dradah dan pada saat itu kepala desa dijabat oleh H. Iksan.

Karena adanya semangat perubahan pada tahun 1983 Kelurahan Dradah berubah nama menjadi Desa Dradahblumbang dengan memangku 5 wilayah Dusun yaitu Dusun Blumbang, Dusun carangbang, Dusun Dradah, Dusun

Gambar tersebut merupakan hasil data yang dihasilkan berdasarkan fakta lapangan dengan keterangan sebagai berikut:

Keluarga merupakan bagian terkecil dari masyarakat, keluarga tersebut berhubungan dengan anggota keluarga lain. Setiap individu memberikan sumbangan terhadap kesejahteraan dan keseimbangan dengan cara melaksanakan fungsi. Pada bagian ini penulis tidak membahas bagaimana suatu keluarga melaksanakan fungsi dalam sebuah struktur, akan tetapi lebih melihat konsekuensi yang muncul atas fungsi yang dilaksanakan setiap bagian anggota keluarga. Konsekuensi tersebut bisa berdampak positif bagi satu orang, disisi lain tentu mengakibatkan dampak negatif bagi orang lain.

Keluarga yang ada saat ini mempunyai keperluan-keperluan tertentu untuk memenuhi kehendaknya. Adanya keperluan mengindikasikan perubahan, perubahan pada satu elemen akan mempengaruhi elemen lainnya, karena keluarga terdiri dari elemen-elemen yang saling berkaitan walaupun memiliki fungsi berbeda. Waktu yang dapat dituangkan bagi menantu tidak bekerja ialah sepenuhnya berada dirumah untuk melaksanakan pekerjaan domestik, seperti mengasuh anak, melaksanakan pekerjaan rumah dan lain sebagainya. Ketika kondisi situasionalnya berubah yakni menantu mulai bekerja sebagai buruh pabrik, akan mengakibatkan perubahan bagi dirinya sendiri maupun bagi anggota keluarga lainnya. Karena perubahan kondisi situasional tersebut, fungsi setiap elemen keluarga akan berubah secara keseluruhan.

